LATINUS



LEGISLATIVO



"No veo fracturas, divisiones ni desobediencia entre los diputados de Morena", dice Monreal; "no me tiembla nada", afirma ante la posibilidad de ser removido de la coordinación



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila afirmó que no ve ninguna fractura en la bancada de Morena, "sólo veo puntos de vista diversos".

"Yo no veo ninguna fractura en Morena, y no veo ninguna división en el grupo, pero que estamos unidos en lo fundamental.

En conferencia de prensa aseguró que no hace "caso a eso, a ese esparcimiento de rumores que nos afecta y que nos dice que ya está muy dividido. Es que, de verdad, yo no las veo", apuntó.

LATINUS



LEGISLATIVO



Puso como ejemplo la última votación de la minuta en contra del nepotismo electoral y no reelección.

"Fueron 440 votos de Morena. Hubo 230 los que votaron en favor, y sólo 20 no asistieron, y cuatro se abstuvieron, uno en contra", recordó.

Aunque omitió mencionar que la noche del lunes 3 de marzo envió un mensaje al grupo parlamentario de Morena en el que dio línea para votar a favor de la minuta que prohíbe el nepotismo hasta el 2030.

El mensaje de Monreal Ávila que dio a conocer ese día Latinus indicaba: respecto a la reforma constitucional en materia de nepotismo y no reelección, se sugiere que respetemos lo aprobado por el Senado de la República y avalemos la reforma en sus términos, como lo estimó esta tarde la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados".

La indicación del coordinador de Morena se dio luego de reunirse la tarde del lunes con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional, además de funcionarios federales y el líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López.

A diferencia de las afirmaciones que hizo en el taller de lectura del miércoles pasado donde acusó a un grupo de diputados de haber negociado con el PAN dejar fuera a "los López por diez años", por tercer día consecutivo, se abstuvo de hablar de sus acusaciones.

"Yo decidí por congruencia, de manera personal, no generar ninguna reacción inconveniente en mi grupo parlamentario", acotó.

A pregunta expresa consideró que "no hay ninguna desobediencia, todos los diputados y diputadas tienen el derecho de conversar y de platicar con quien quieran".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



08-03-25

LEGISLATIVO



"En este grupo parlamentario hay libertad y los derechos de cada uno están a salvo. No hay ningún problema", añadió.

Sobre la diputada de Morena Gabriela Jiménez, quien más tarde lo acusó de violencia simbólica y limitaciones a la libertad de expresión, subrayó que "ella forma parte de la vicecoordinación y el que conduce la negociación soy yo, salvo que el grupo parlamentario le autorizara que ella lleve a cabo la negociación".

Reiteró que "son negociaciones difíciles, pero mientras yo no esté ausente voy a conducir las negociaciones. Pero ella y Alfonso Ramírez Cuellar son vicecoordinadores y en mi ausencia ellos me suplen, así dice el reglamento", enfatizó.

El líder de Morena, insistió en que "mientras esté presente voy a seguir conduciendo la misma negociación, así es que, yo le reitero mis respetos y me aprecio (a la vicecoordinadora)". Ante la posibilidad de que en una votación sea removido de la coordinación en la bancada de Morena, dijo que no habla "de votos, pero en todo caso en cualquier momento el grupo decide, no tengo ningún problema".

—No le tiembla nada, se le preguntó.

"¡Nombre!, no me tiembla nada. Tengo firmeza, convicción, decisión y le puedo decir que estoy muy tranquilo, que siempre duermo en paz y que tengo todas mis aptitudes a salvo. ¿A usted le tiemblan en alguna ocasión las piernas?", respondió a la defensiva.

https://latinus.us/mexico/2025/3/7/no-veo-fracturas-divisiones-ni-desobediencia-entre-los-diputados-de-morena-dice-monreal-no-me-tiembla-nada-afirma-ante-la-posibilidad-de-ser-removido-de-la-coordinacion-136821.html